

**Actualidad Evangélica cumplió 10 años el pasado mes de marzo. El reportaje incluirá valoraciones de directivos, colaboradores, pastores y periodistas que han acompañado el desarrollo de la revista online durante esta década.**



***El secretario ejecutivo, Mariano Blázquez, ayer en su despacho, durante la grabación del reportaje***□

(Redacción, 10/06/2021) Fue en la reunión de la Comisión Plenaria (Asamblea General) de la Federación de Entidades Religiosas Evangélicas de España (FEREDE) celebrada **el 9 de marzo de 2011**

, cuando hizo su aparición oficial  
*Actualidad Evangélica*

Desde entonces, la revista online ha sido el instrumento de comunicación de la Federación evangélica que, a la fecha, siguen 16.000 usuarios mensuales, casi la mitad de ellos desde España (el 46%), y el resto desde EEUU, México, Argentina, Colombia, Chile, Perú, Guatemala y otros países de América Latina y Europa, fundamentalmente.

Escrito por Actualidad Evangélica  
Viernes, 11 de Junio de 2021 12:59



En el estudio de Buenas Noticias TV se graba un reportaje sobre el 10º Aniversario de Actualidad Evangélica. En la imagen se ve a la periodista Diana Espinoza y al operador de cámara.

# Buenas Noticias TV prepara un reportaje sobre el 10º Aniversario de Actualidad Evangélica

Escrito por Actualidad Evangélica  
Viernes, 11 de Junio de 2021 12:59

---



[Worldwide Church of God - Religion, Faith, and Spirituality](#)

# Buenas Noticias TV prepara un reportaje sobre el 10º Aniversario de Actualidad Evangélica

Escrito por Actualidad Evangélica  
Viernes, 11 de Junio de 2021 12:59

---

